



Der Gesangverein 1861 Neunburg unter Leitung von Gisela Meidhof

Fotos: Tanja Kraus

# Unterhaltsamer Abend im Schloss

**KULTUR** Drei Chöre und ein Instrumental-Ensemble der Städtischen Musikschule begeisterten das Publikum beim Sommerkonzert des Neunburger Gesangvereins.

VON TANJA KRAUS

**NEUNBURG.** Zu einem musikalischen Sommerabend lud der Gesangverein 1861 Neunburg seine Gäste am vergangenen Sonntag in den historischen Schlosssaal ein. 1. Vorsitzende Christa Scheitinger begrüßte die Gäste und Ehrengäste, um sich gemeinsam an den gesanglichen und musikalischen Künsten vom Ensemble der Städtischen Musikschule, mit Sylvia Felgenträger, Hermann Lößl, Alexander Arnold und Barbara Nutz, dem Singkreis Bernhardswald e.V. unter der Leitung



Das Ensemble der Städtischen Musikschule, mit Sylvia Felgenträger, Hermann Lößl, Alexander Arnold und Barbara Nutz

von Michaela Kangler-Lang und dem Männergesangverein Wald unter der Leitung von Rudolf Zimmerer sowie den Gastgebern, dem Gesangverein 1861 Neunburg unter Leitung von Gisela Meidhof, zu erfreuen.

Viele nostalgische Lieder (Aber dich

gibt's nur einmal für mich, Ich war noch niemals in New York) und moderne Stücke (Weit weit weg), aber auch volksmusikalische Perlen (Bauern Polka, Der Bajazzo, Stoariegler Polka) und klassische Stücke (Wach auf, meins Herzens Schöne) begeisterten

die Zuhörer, denn hier wurde wieder einmal Gesangkunst geboten, die leider nur wenig Nachwuchs findet. Die zum Teil recht anspruchsvollen Werke wurden mit Bravour vorgetragen und mit viel Applaus belohnt.

Nach der verdienten Pause begrüßte die Vorsitzende des ältesten Vereins in Neunburg, Christa Scheitinger, Johann Seemann, 1. Vorsitzender vom Verband Oberpfälzer Chöre, um gemeinsam mit ihm Hermine Wittmann, Gründungsmitglied des Frauenchors, der 1957 von Karl Reimer ins Leben gerufen wurde, für ihre 60-jährige Treue zu ehren.

Auch die Leiterin der Städtischen Musikschule, Barbara Nutz, erfuhr Lob und Dank für die Gestaltung der Plakate und Programme, sowie dem Orga-Team, dem Förderverein der Musikschule für die Versorgung der Gäste mit kleinen Leckereien, die bei den Gästen immens gelobt wurden.